
 

 

 

 

 

「新しい学校の生活様式」を取り入れながらの学校行事・PTA 活動です。… 

★6／19 入学歓迎式へのご参加ありがとうございました。 

座席の間隔を開けマスク着用を基本として入学歓迎式

を実施しました。計画していた入学式とは違った形です

が、遅ればせながら１年生の子どもたちの“節目”を終

えることができました。保護者、PTA 本部役員の皆様の

ご協力に感謝いたします。 

さて、いつもとは違う式にはなりましたが参加した子

どもたちの緊張感はいつもと同じだったかもしれませ

ん。凛とした態度はとても立派でした。さらに２年生、

６年生の歓迎の発表が式典に華を添え、歓迎される１年生もそれに応えるように、集団

でのちょっとした表現で成長した姿をみせてくれました。 

今回の行事は関係学年で進めましたが、今後は学校全体で挑む行事（運動会など）に

取り組んでいくことができれば…と考えています。 

★６／19 PTA 委員総会を行いました。 

 この日の午後は PTA 各委員会の委員長の決定と代表者参加による委員総会を行いま

した。それぞれ分かれた教室で各委員長を決定し、その後ランチルームで委員総会を開

き今後の PTA 行事などを確認していきました。本年度の行事は大きく変わりましたが

（中止した活動も多い…）子どもたちのために積極的に取り組んでいただければと思い

ます。新役員の方々よろしくお願いいたします。 

※本年度 PTAの活動方針、計画等に関する資料は後日お配りいたします。 

 

お知らせ 

○6 月より新型コロナ対策から「スクールサポートスタッフ事業」というものが始まっていま
す。本校では新しく特別支援教育の支援員として中嶋 久子先生に来ていただいています。
どうぞよろしくお願いしたします。 

 

 

令和２年６月２９日 

 

校 長 荒木 賢治 

ＮＯ４ 
学校通信  

2年生の歓迎の表現でおもてなし 

あいさつからのスタートで… 

環境・整備委員会の子どもたちは「明るく、楽しく、気持ちのいい環境をつくろう！」

といった趣旨のテーマをもち、二週間の「中牟田っ子ニコニコあいさつプロジェクト」を

実践してくれました。あいさつを積極的に呼びかけると同時に取り組みの前後にアンケー

ト調査を行い、全校がどのように変わっていったか…まで検証するような取組です。 

この取組で子どもたちの状況がみるみる変わっていき、朝から気持ちのよいスタートが

できています。委員会活動の素晴らしい成果の一コマです。 

環境・整備委員会の人に拍手を送ります。 


